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México D.F., a  30 de enero de 2007. 
 

Entrevista al presidente de la 
Cámara de Diputados, Jorge 
Zermeño Infante, antes de la 
inauguración del foro “La 
Transparencia a la Constitución: 
una Reforma Democrática de 
Segunda Generación” realizado en 
la Universidad Iberoamericana. 

 
 
 
 
PREGUNTA.- (Inaudible) 
 
RESPUESTA.- Bueno, será cuestión de sentarnos a revisar la 
agenda de todos los grupos parlamentarios; seguramente será 
un periodo productivo, así lo espero. 
 
Iniciamos este jueves; todos los grupos parlamentarios están 
trabajando sus agendas legislativas para tener prioridades, 
desde luego espero que podamos ponernos de acuerdo en temas 
importantes. 
 
PREGUNTA.- Pero después de los desencuentros con el asunto del 
presupuesto y las amenazas de algunos grupos legislativos… 
 
RESPUESTA.- Yo te puedo decir que hubo más encuentros que 
desencuentros; la ley de ingresos se aprobó por unanimidad, el 
presupuesto de egresos casi por la gran mayoría de los 
legisladores; yo veo un ánimo favorable para trabajar y revisar 
asuntos que son de interés para todos. 
 
Hay temas como la reforma del Estado, una iniciativa que fue 
presentada en el Senado y en la Cámara de Diputados con el 
compromiso de discutir temas que tienen que ver con la 
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reforma electoral, fiscal, energética, materia de justicia, 
etcétera. 
 
PREGUNTA.- Puede haber voluntad, pero si no hay materia no hay 
dictámenes. 
 
RESPUESTA.- Hay materia porque en la Cámara de Diputados hay 
más de cuatro mil asuntos en las distintas comisiones, en el 
Senado seguramente hay una cantidad importante. 
 
PREGUNTA.- Diputado, ¿una reunión como ésta qué frutos reales 
podrá tener en la Cámara de Diputados? 
 
RESPUESTA.- La importancia de revisar la reforma constitucional 
al artículo sexto para que en materia de transparencia y acceso 
a la información haya mejores mecanismos y esta cultura que 
tenemos que tener todos de rendir cuentas, que lo público 
pueda no solamente a nivel federal tener una buena ley, sino a 
nivel local, que en muchos lugares no tiene las mismas 
condiciones y siendo una reforma constitucional obligará a todas 
las legislaturas locales adecuar las leyes. 
 
PREGUNTA.- Hay muchos gobernadores cerrados que no quieren 
abrir la información. 
 
RESPUESTA.- Creo que a veces hay una cultura de cerrazón de 
no abrirse a entregar los datos que la propia sociedad requiere, 
lo que digo es que tiene que ver la cultura de que lo público es 
público y de que el funcionario que maneja recursos, 
programas, actividades tiene que estar abierto a darlo a conocer 
salvo aquellas cosas que por su propia naturaleza tienen alguna 
reserva. 
 
PREGUNTA.- PRI y PRD se pronunciaron hace algunos días por 
limpiar el IFE, ¿cuál es la opinión del presidente de la Cámara de 
Diputados? 
 
RESPUESTA.- El IFE es una institución que nos debe enorgullecer 
a todos, pero que por supuesto requiere revisarse. 
PREGUNTA.- ¿Pueden revocar a todos los consejeros, como pide el 
PRD? 
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RESPUESTA.- Yo no soy de esa idea. 
 
Muchas gracias. 
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